
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高根・富士スカウト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 吉田・富士スカウト 

 

2011201120112011 年年年年がががが始始始始まりましたまりましたまりましたまりました。。。。    
 
昨年は、60 周年式典に始まり、カナダリッチモンド 12 団との姉妹クラブ結成、団委員長の交
代、静岡の朝霧高原にて 4 年に一度の日本ジャンボリー開催などの慌しい一年でした。スカウ
ト達は、それぞれに目標を持ち活動・経験を通じ成長をしていきました。そんな中、年末にうれ
しいニュースが舞い込んできました。それはベンチャー隊の吉田尚太郎さんと高根完奈さんの
富士章授章です。2 年間山口隊長が諦めず支えとなり、そして吉田さんと高根さんが競い合
い、時には励ましあい三人四脚で登りつめた最高峰の富士章です。目黒一団にとっても初め
ての授章者となりますので大いなる第一歩となりました。 
富士章は険しく長い道のりですが、是非挑戦してしみる価値はあると思います。 
吉田さん、高根さんに続く、第三人目富士章授章者はいったい誰？なんでしょうか？ とても
楽しみです。 
 
ボーイスカウトは世界 161 カ国と地域、２８、０００万人にも広がる 
世界最大級の青少年運動です。今年も目黒一団は、出来るだけ 
多くの地域の子供達がこのすばらしい運動に参加できるよう 
アナウスする使命を忘れずに運営をしていきたいと思います。 
今年も皆様のご協力が不可欠です宜しくお願い致します。 
最後に皆様が健康で怪我のない 1 年に成ります様に心より 
祈っております。      団委員長 高根博信 

    
    
１２月１９日に行われました団クリスマス会にて、我がベンチャー隊の高根完奈さ
ん、吉田尚太郎君が念願の富士章スカウトとして松尾地区コミッショナーから伝達を
受けました。 
思い起こせば２年５ヶ月前、ベンチャー隊への上進説明会の席上で吉田君は「富士章
スカウトを目指す」とハッキリと言い切り、同期の高根さんは「できるものなら目指
してみたい」と期待と不安の中、富士章取得を目指した活動計画を立てたことを今で
もハッキリと覚えています。 
それぞれの第１アワードは、吉田君はオーストラリアベンチャー派遣、高根さんは昔
から行きたかったアメリカのサマースクールへの参加を決め、個人プロジェクトとし
てスタートしました。第２アワードは毎年恒例の団クリスマス会をチームプロジェク
トとして取り組み、今まで参加する側から企画する側へとなり、他のベンチャースカ
ウトと協力をしながら会を運営できたことは、皆様ご存知のことと思います。 
そして最後の第３アワードは、山手地区協力のもと、５ヶ団合同雪中キャンプとなり
ました。  この雪中キャンプはベンチャースカウト２０名による大規模なキャンプ
となり、準備期間に３ヶ月を要し、２人も一番苦労したのではないかと思います。 
プロジェクトの実施期間は１年半ほどで終了しましたが、この後の報告書まとめ作業
が至難の業でした。パソコンが当たり前のこの時代に、企画書、計画書、報告書はす
べて手書きの作業となります。何回も祐育館に泊まり込み、何度も何度も書き直して
完成させました。 
今だから言える話ですが、途中、富士章を断念しそうになる場面がありましたが、仲
間・家族・先輩に支えられ、無事に富士章をいう目標を達成し、とても成長した頼も
しいスカウトになりました。ご協力いただきました関係者の皆様にこの場を借りて御
礼申し上げます。 
ボーイスカウトは決して章を取るための活動ではありません。しかし、富士章スカウ
トいう目標を設定し、それに向かって自分で考え行動していく姿は、スカウトにとっ
て今後の人生に大きく影響をしていくと私は確信しています。 
これからも感謝の気持ちを忘れることなく、大いに羽ばたいてほしいと願っていま
す。 

高根さん、吉田君、富士章本当におめでとう！高根さん、吉田君、富士章本当におめでとう！高根さん、吉田君、富士章本当におめでとう！高根さん、吉田君、富士章本当におめでとう！    

隊長として一緒に活動できたこと誇りに思います。隊長として一緒に活動できたこと誇りに思います。隊長として一緒に活動できたこと誇りに思います。隊長として一緒に活動できたこと誇りに思います。    

これからも一緒にスカウト活動をしていきましょう。これからも一緒にスカウト活動をしていきましょう。これからも一緒にスカウト活動をしていきましょう。これからも一緒にスカウト活動をしていきましょう。   

  （ＶＳ隊長 山口美紀） 



 

 

 

 

 ２０１０年の団クリスマス会は、１２月１９日（日）に、いつものとおり祐天寺幼稚園プレールームでおこなわれ

ました。今回もベンチャー隊が会の企画から運営、軽食の作成と全ての面で大活躍をしてくれました。 

 なお、当日は会の開始前に山手地区役員の方々から富士章の伝達があり、参加したスカウトや父母からお祝いの弥

栄を送りました。 

 

 

 

 

 

 

 

    

                                                

   

  CS 隊のキャンドルサービスでクリスマス会のスタート 

                       

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

クリスマス会を VS 隊が担当しており、
プロジェクトとしてもおこなっている
ため、企画の内容を団会議・団委員会
で内容の説明をしました。 
今回も団クリスマス会の企画・運営を
ベンチャー隊が担当しており、 
スカウトにとって、このような会議場
で説明するのは初めての経験であり、
非常に緊張していましたが、しっかり
と説明ができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
団委員長の隣で緊張気味に説明をおこ
なう、西村・飯島 VS スカウト 

 

クリスマス会開催の前に、祐天寺幼稚園会議室 

において、父母会総会が開催されました。 

ベンチャー隊 
スタッフ 

一同！ 
お疲れ様！！ 

 

富士章の伝達 
        弥栄！！ 



 

 

   

2010 年最後は祐天寺初詣奉仕です。参拝客の交通整理の奉仕 
活動に団委員長をはじめリーダー、団委員が参加しました。 
また、恒例となった、ボーイ隊による参拝客向けの飲食物の販 
売も行われました。 
販売のお仕事を終えたスカウトや奉仕参加者は除夜の鐘もつき 
ました。活動に参加したリーダー、団委員、スカウトたち、 
そして活動をサポートした保護者の方々にはお寺豚汁とおにぎり 
がふるまわれ、２時半ごろ解散となりました。 

 

 

  

 

 

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばんボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばんボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばんボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん        編集・作成：団委員会広報担当編集・作成：団委員会広報担当編集・作成：団委員会広報担当編集・作成：団委員会広報担当    No.No.No.No.５９９５９９５９９５９９    （（（（SINCESINCESINCESINCE））））    

年年年年    末末末末    販販販販    売売売売    報報報報    告告告告        
    
昨年末 12 月 31 日～2011 年の 1 月 1 日にか
け、ボーイ隊は年末販売を行いました。例年通
り祐天寺に初詣に来たお客さんに、温かい汁物、
飲み物を販売するというものですが、本年度は
本堂が復活したことに加えて我々以外に食べ
物、飲み物を販売するお店が無く、例年にない
大盛況でした。 
遅い時間に集合 
したスカウト達 
でしたが、疲れ 
た様子を見せず 
にがんばってお 
客さんを呼び込 
んでいたせいか 
、用意した豚汁 
・なめこ汁は予 
想よりも早いう 
ちに完売するこ 
とができました。販売を終えたスカウト達は眠
そうな中にも満 
足げな表情を浮かべて家路につき、縁起の良い
年明けとなりました。   （佐藤 BS 隊長） 

新年度登録作業 

寒念仏終了後、登録作業がおこなわれました。 
登録数はスカウト 53（ベンチャー以下 46）・
指導者 30 計 83 人（前年-9）となりました。 
 
 
 
 
 

本 堂 で お 念 仏
の後、お雑煮や
お汁粉を頂き、
最 後 は み ん な
で 綱 引 き 大 会
を お こ な い ま
した。 

 


